



El investigador, historiador y escritor destacó el apoyo entregado por el municipio a través de la alcaldesa Lucía Menares.



El escritor manifestó su agradecimiento con un presente a la directora del Departamento de Cultura, Ximena Cartagena.



Civita Aranda amenizó la jornada con el hermoso tema "Alfonso XII y el mar".

En la Casa de la Cultura.-

Sin zozobras Patricio Guzmán lanzó su libro "Naufragio"

El pasado viernes en las dependencias de la Casa de la Cultura, ubicada en Sanfuentes 2387 se llevó a cabo el lanzamiento del libro "Naufragio", de Patricio Guzmán Martínez, presidente de la Academia de Estudios Históricos, Sociales y Geográficos de San Antonio.

La actividad, que estuvo organizada por el Departamento de Cultura municipal, contó con la presencia de destacadas autoridades de la zona, entre ellas, el gobernador provincial, Fernando Barahona, el diputado por distrito 16, Sergio Velasquez, la alcaldesa, Lucía Menares.

De igual forma pudieron parcer de la gran cantidad diversa y amplia de la zona, quienes quisieron perderse en el informativo lanzamiento que estuvo cargado de magia.

"Navegamos con ayuda de una brújula, orientando a la razón, otras

veces navegamos hacia donde nos indica la intuición, orientando al corazón, viajamos por los mares de la esperanza, hacia tierras lejanas en busca del horizonte que el destino nos escogió... con esta cita de Ximena Cartagena, se dio inicio a la actividad.

EL AMBIENTE PERFECTO

Sólo a la luz de las velas y con una escenografía ad hoc, el lanzamiento del libro de Guzmán tuvo el ambiente perfecto para poder compartir con las ideas de los naufragios y de la inmensidad del océano.

Este se complementó con los berries hechos a medida, dispuestos de una manera muy especial en cada salón y con un photocall que sirvió de fondo a los invitados que quisieron interactuar con el autor.

Patricio Guzmán Martínez nació en Santiago en 1942, sin embargo no

nuestro querido San Antonio.

LOS SECRETOS DEL NAUFRAGIO

Con su padre siempre conversaban de la ciudad, y de don Manuel Plaza Poblete, el primer alcalde de la comuna, para sorpresa de todos, esta primera autoridad, era bisabuelo de su padre.

Esta hermosa motivación descansaba por tener que dedicar tiempo al trabajo. En 1991 junto a un grupo de amigos, dieron vida y fundaron la academia de estudios históricos.

Ascencio Rhoda, Rubén Santibáñez, Max Rockal, el artista plástico, Enrique Domoso y muchos otros investigaron todo lo relacionado con la ciudad local.

El investigación fue su pasión, desde muy joven, a través de diferentes tipos de fotografías, recortes de revistas y diarios, todo especialmente relacionado con

el conocimiento con los demás, con la ciudadanía de nuestro puerto. Este libro guarda los secretos de los naufragios ocurridos en todo nuestro litoral central, siendo esto una invitación para descubrirlos y vivirlos en su real magnitud.

Justo a su familia, Patricio Guzmán hizo el lanzamiento oficial de su libro.



Sin zozobras Patricio Guzmán lanzó su libro "Naufragio". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sin zozobras Patricio Guzmán lanzó su libro "Naufragio". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)